

Les voyages scolaires, pour ou contre ?

Les voyages avec des copains et à l'étranger, c'est comme des vacances en plus ! C'est super, non ?

Camille

On peut visiter des villes célèbres et apprendre une langue étrangère, c'est motivant. Ça nous cultive.

Louna

On est en période de risque de terrorisme et en état d'urgence ! Alors, pour notre sécurité, il vaut mieux rester à la maison.

Pierre

Ça change des cours habituels et ça nous permet de découvrir plein de choses nouvelles.

Eric

d'après Okapi, le 15 juin 2016